

Mit dem Fahrrad zum Schulzentrum

Tipps zu mehr Verkehrssicherheit

1. Bespreche den Schulweg mit deinen Eltern rechtzeitig vor Schuljahresbeginn.
2. Fahre mit deinen Eltern den Schulweg vor Beginn des Schuljahres ab.
3. Achte darauf, dass du morgens rechtzeitig das Haus verlässt. Hektik ist ein schlechter Begleiter.
4. Bevorzuge auffällige Kleidung in hellen Farben. Autofahrer können dich dann besser und früher erkennen.
5. Fahre mit Helm! Er rettet dein Leben bei einem Unfall.
6. Regelmäßige Kontrollen (Bremsen, Beleuchtung, usw.) am Fahrrad tragen zu deiner Sicherheit bei. Deine Eltern werden dich dabei sicher gerne unterstützen.



Richtiges Verhalten auf dem Schulweg

1. Achtung! Beim Benutzen der Unterführungen am Südbahnhof und in der Schnelligasse / Kestenbergerweg unbedingt absteigen. Diese Unterführungen sind nur für Fußgänger. Hier musst du dein Fahrrad schieben.
2. In der Unterführung Maxburgstraße gibt es nur auf einer Straßenseite einen (gegenläufigen) Radweg. Deshalb musst du dort auch mit Gegenverkehr rechnen.
3. Wenn auf beiden Straßenseiten ein Radweg angelegt ist, wie z.B. in der Speyerer Straße, muss der rechte Radweg benutzt werden.
4. Die Straße am Busbahnhof darf von Radfahrern nicht befahren werden.
5. Als Radfahrer solltest du die Fahrradstraße „Neustückweg“ nutzen. Dort dürfen Radfahrer nebeneinander fahren.
6. Ansonsten müssen Radfahrer grundsätzlich hintereinander fahren.
7. Vorausschauend fahren und klare Handzeichen geben.
8. Abstand halten und Sicherheitszonen schaffen.
9. Besondere Aufmerksamkeit solltest du abbiegenden Fahrzeugen schenken: Stichwort: Toter Winkel



Schulwegplan Paul-von-Denis-Schulzentrum

